

monthly art cafe

船場アートカフェでは、2010年2月1日(月)～28日(日)の1ヶ月間、「monthly art cafe」を開催しました。船場アートカフェのメンバーを中心として、多彩なテーマでレクチャーやトークショー、ワークショップなどを日替わりで行い、延べ300人が来場しました。

昨年引き続き2回目となる今回は、大阪市立大学の学生による「学生企画」も新たに登場しました。これは、学生に対するアートマネジメントの教育および実践の一環として実施されたものであり、教員のサポートのもと企画から運営までのすべてを学生が手がけました。

最も来場者の多かったプログラムは、学生企画のひとつである「釜凹バンドLive!」(2月17日(水))です。釜ヶ崎の日常を歌う「釜凹バンド」のメンバーによるライブとトークを中心に、ビジネス街の船場に釜ヶ崎の「生」の声が響きました。30人を超える来場者の中には仕事帰りの会社員や日雇労働者、音楽を志す若者など、さまざまな人が入り交じり、熱気あふれる場を共有しました。今後も船場アートカフェでは、アートを媒介として人と人のつながりを生む活動を展開していきます。

■石川 優(船場アートカフェRA)



「釜凹バンドLive!」の様子